

2026 UIA Gold Medal and Triennial Prizes

The International Union of Architects (UIA) has awarded the 2026 UIA Gold Medal to Portuguese architect Eduardo Souto de Moura, recognising an outstanding body of work defined by intelligence, restraint, and a profound sense of responsibility toward society.

The Patrick Abercrombie Prize for Urban Planning and Design was awarded to Paola Vigan (Italy) for a decisive contribution to contemporary urbanism, integrating ecological systems, infrastructure, and everyday life into a coherent territorial approach.

The Auguste Perret Prize for Technology in Architecture went to Fetdeterra (Spain) for a practice advancing low-impact construction systems, where tech-

nological innovation and sustainability enrich architectural expression.

The Jean Tschumi Prize for Architectural Writing was awarded to Jacques Gubler (Switzerland) for his distinguished contribution to architectural history and criticism, advancing critical thinking and the understanding of 20th-century architecture.

Song Yehao (China) received the Robert Matthew Prize for Sustainable and Humane Environments. His architecture is inclusive and contextually grounded, where sustainability and poetic creativity are seamlessly combined.

The Vassilis Sgoutas Prize for Implemented Architecture Serving the Impoverished was awarded to Caravatti Caravatti Architetti (Italy) for their approach grounded in participation, empowering communities and integrat-

ing social, environmental, and cultural sustainability.

The UIA Young Architects Prize for Architectural Excellence and Innovation went to Ciertto Estudio (Spain) for their collaborative practice advancing architecture as a tool to improve living conditions, with a particular focus on housing.

Winners of the 2026 International Innovative Design for Health Award

The UIA has announced the winners of the 2026 International Innovative Design for Health Award. Organised by the UIA Public Health Work Programme and sponsored by MillerKnoll, a global collective committed to sustainable, equitable, and innovative design, the award celebrates architects, design researchers, and academics whose work demonstrates a strong commitment to protecting,

developing, and restoring health in buildings, communities, and cities.

The award builds on the UIA General Assembly's 2021 declaration of 2022 as the "UIA Year of Design for Health", which called on architects worldwide to embrace evidence-based approaches to healthier built environments.

The award was open to architects and researchers worldwide, with entries submitted in two categories: Built Work and Research Work.

Two international juries, one for each category, evaluated the submissions based on innovation, health outcomes, architectural quality, sustainability, social and cultural responsiveness, methodological rigour.

More information: www.uia-architectes.org

Международные новости архитектуры / International Architecture News

Раздел новостей представляет лауреата Золотой медали МСА и лауреатов премий, присуждаемых раз в три года, а также результаты международного конкурса «Инновационный дизайн для здоровья» за 2026 год.

Ключевые слова: Международный союз архитекторов; Золотая медаль МСА; «Инновационный дизайн для здоровья».

The news section presents the laureate of the 2026 UIA Gold Medal and the laureates of the Triennial Prizes, as well as the results of the 2026 International Innovative Design for Health Award.

Keywords: International Union of Architects; UIA Gold Medal; Innovative Design for Health.



Золотая медаль МСА 2026 и награды, присуждаемые раз в три года

Международный союз архитекторов (МСА) присудил Золотую медаль МСА за 2026 год португальскому архитектору Эдуарду Соуту де Моура, признав его выдающуюся работу, в основе которой лежит интеллект, сдержанность и глубокое чувство ответственности перед обществом.

Премия Патрика Аберкромби в области градостроительного проектирования была присуждена Паоле Вигано (Италия) за решающий вклад в современный урбанизм, интеграцию экологических систем, инфраструктуры и повседневной жизни в рамках сложного территориального подхода.

Премия Огюста Перре в области технологий в архитектуре присуждена фирме Fetdeterra (Испания) за практическое применение строительных систем с низким уровнем воздействия на окружающую среду, в которых технологические инновации и экологичность обогащают архитектурную выразительность.

Премия Жана Чуми за писательское мастерство в области архитектуры была присуждена Жаку Гублеру (Швейцария) за выдающийся вклад в историю архитектуры и критику, развитие критического мышления и понимания архитектуры XX века.

Сун Ехао (Китай) получил премию Роберта Мэтью за устойчивую и гуманную окружающую среду. Его архитектура инклюзивна и основана на контексте, в ней органично сочетаются экологичность и поэтическое творчество.

Премия Вассилиса Сгутаца за реализованные архитектурные проекты, предназначенные для помощи нуждающимся, была присуждена компании Caravatti (Италия) за подход, основанный на участии, расширении прав и возможностей сообществ и интеграции социаль-

ной, экологической и культурной устойчивости.

Премия МСА для молодых архитекторов за успехи и инновации в области архитектуры присуждена студии Ciertto Estudio (Испания) за совместную работу по продвижению архитектуры как инструмента улучшения условий жизни, где особое внимание было направлено на жилье.

Победители международной премии «Инновационный дизайн для здоровья» 2026 года

МСА объявил победителей международной премии «Инновационный дизайн для здоровья» за 2026 год. Премия, организованная Рабочей программой МСА по здравоохранению и спонсируемая компанией MillerKnoll – глобальным сообществом, приверженным устойчивому, справедливому и инновационному дизайну, присуждается архитекторам, исследователям в области проектирования и ученым, чья работа демонстрирует твердое стремление защищать, улучшать и восстанавли-

вать здоровье населения в зданиях, сообществах и городах.

Премия присуждается в соответствии с решением Генеральной Ассамблеи МСА от 2021 года, в котором 2022 год был объявлен «Годом проектирования в интересах здоровья», призывая архитекторов по всему миру использовать научно обоснованные подходы к созданию более здоровой застроенной среды.

В конкурсе могли принять участие архитекторы и исследователи со всего мира. Работы были представлены в двух категориях: постройки и исследовательские работы.

Два международных жюри, по одному в каждой категории, оценивали работы на основе инноваций, влияния на здоровье, качества архитектуры, устойчивости, социального и культурного соответствия, методологической точности.

Дополнительная информация: www.uia-architectes.org

